




Wenn für Anschlussklemmen die normkonforme Klemmung von Aluminiumleitungen nachgewiesen wurde, ist das ausdrücklich angegeben.  

Vor dem Anschluss von Aluminiumleitungen sind deren Oberflächen von Oxydschichten zu befreien und vor erneuter Oxydation zu schützen. 

Nach Entfernen der Oxydschicht dürfen weder Späne noch Schleifmittel die Kontaktierung beeinträchtigen. 

Mehrdrähtige Leiter sollten bis zum metallisch blanken Leiterbereich gekürzt und abisoliert werden. 

Gegen erneute Oxydation sind die Kontaktstellen (z. B. mittels säurefreiem Kontaktfett) luftdicht abzuschließen. 

Die Überprüfung der Klemmstellen ist entsprechend der 

Betriebsbedingungen vorzunehmen. 

Für normale Umgebungsbedingungen und Belastungsfälle empfehlen wir eine Überprüfung in Abständen von 6 Monaten.  

Bei ungünstigen Betriebsbedingungen oder häufigen Temperaturwechseln an den Klemmstellen kann ein kürzeres Intervall erforderlich sein. 

Temperaturmessstreifen mit Speicherung der Maximalerte können in unmittelbarer Nähe zu den Klemmstellen angebracht werden und für eine objektive Beurteilung bei den regelmäßi-

gen Prüfungen nützlich sein. 

 

 

The standards-compliant connection of aluminium conductors has been confi rmed for connection terminals, this is stated expressly. 

Before connecting aluminium conductors, any oxide deposits must be removed from the conductor surfaces and further oxidation prevented. 

After removal of the oxide deposit, chips and abrasives cannot be permitted to damage the contacting. 

Multiwire conductors should be shortened and exposed to the bare metallic conductor section. 

The contact points are to be sealed (e.g. using acid-free contact grease) so that they airtight to protect them against further oxidation. 

The terminal points need to be checked, taking operating conditions into account. 

For normal ambient conditions and loads, we recommend inspections at 6-month intervals. In case of unfavourable operating conditions or freuuent temperature fl uctuations at the termi-

nal points, a shorter interval may be necessary. 

It is possible to place temperature measuring strips and a record of the maximum values in the immediate vicinity of the terminal points, which may be useful for an objective assessment 

during regular tests. 


